



Germain REURE

La disparition brutale de Germain Reure, le 24 janvier, a réellement consterné tous ceux qui l'ont connu.

A son savoir, à sa compétence, à son dévouement et à son dynamisme d'ingénieur dirigeant étaient naturellement alliées des qualités de cœur profondément ancrées, qui lui permettaient de ne pas dissocier la connaissance en profondeur de ses collaborateurs de leurs aptitudes professionnelles.

Le sens très marqué de l'équité et la chaleur humaine qu'il mettait dans ses relations lui apportaient la sympathie dès les premiers contacts, attachement et estime par la suite.

Ancien élève de l'Ecole Polytechnique, Germain Reure a débuté comme ingénieur des Poudres en 1946, puis fut successivement nommé chef de service de recherches et sous-directeur du centre de recherches, avant d'être promu responsable des Recherches et Développement à la direction des Poudres.

En 1961, il entre à la S.U.C.R.P., aux Ateliers d'Applications de Vénissieux (A.A.V.) et sera appelé par la suite auprès du directeur du Groupe Sud pour diriger l'ensemble des recherches techniques et applications Polymères.

Chargé de la direction générale de la Société Rédis à sa création, en novembre 1967, il exerce cette fonction jusqu'en juillet 1969, date à laquelle il est rappelé par la S.U.C.R.P. pour prendre, dans la nouvelle organisation de cette Société, la Direction Polymères et Matières Plastiques.

Germain Reure a été, par ailleurs, administrateur de Sodéfine, de Siliconas Hispania, de Tolochimie et membre du comité de direction de la Société du Verre et Textile.

Au 1^{er} janvier 1975, il est nommé directeur des recherches de la Division Polymères et, au 3 décembre 1977, directeur général adjoint à la Division Polymères.

En dehors de son activité professionnelle, Germain Reure savait avec générosité mettre au service des autres l'ensemble de ses dons. Tout en donnant la priorité à sa grande famille qu'il affectionnait beaucoup, une partie importante du temps dont il disposait était consacrée à réfléchir à certains problèmes sociaux et humains, soit au sein de groupes d'études et d'action, soit individuellement pour agir avec la discrétion qui lui était chère.

Le souvenir de Germain Reure restera marqué dans la mémoire de ceux qui ont fait route avec lui.

Puisse cette pensée soulager la peine de son épouse, de ses enfants, de ses petits-enfants et de toute sa famille.